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Acta de la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes y Juventud 

 
 

COMISIÓN  DE  EDUCACIÓN CULTURA DEPORTES Y JUVENTUD 

 

ACTA   DE  LA  SESIÓN  EXTRAORDINARIA  DEL    DÍA   04-SEPTIEMBRE-2023 

 
 
Asistentes: 

I.- Presencialmente: 

Presidente:    D. Ángel Fernández Silva (Grupo Popular). 

Vocales:   Grupo Popular:    Dª. Mª Almudena Parres Cabrera. 

Dª. Mª del Carmen Seguín Kattán. 

D. Luis Sánchez Arévalo. 

D. Pedro José Martínez Córdoba. 

Grupo Socialista:   Dª. María Sánchez Gómez (Suplente). 

Dª. Elvira Sánchez Sánchez. 

D. Fidel Juan Francés Sánchez. 

Grupo Vox: Dª. Laura Magdalena Miguel. 

Secretario:   D. Lorenzo Dosuna Sánchez. 
 
 
Excusó la inasistencia a esta sesión, la Concejala del Grupo Socialista, Dª. María García Gómez, 

asistiendo en su sustitución la Concejala del mismo Grupo, Dª. María Sánchez Gómez. 

 

 

 

 

En la Ciudad de Salamanca, siendo las nueve horas y treinta minutos del lunes día cuatro de 

septiembre del año dos mil veintitrés, se reúnen presencialmente en el Salón de Plenos de la Casa 

Consistorial del Ayuntamiento de Salamanca, las nueve Concejalas y Concejales integrantes de la 

Comisión Informativa de Educación Cultura Deportes y Juventud y el Secretario de la misma, más arriba 

relacionadas/dos y en la forma expresada, al objeto de celebrar la sesión extraordinaria de esta comisión 

convocada al efecto y tratar los asuntos incluidos en el orden del día de la convocatoria de esta sesión, 

que aparecen relacionados numéricamente a continuación, sobre los que se adoptaron los acuerdos que 

igualmente se expresan. 

 

 

 

1.-   Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

A la vista del borrador del acta de la sesión anterior, la Comisión de Educación Cultura Deportes y 

Juventud, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo: Aprobar el Acta de la sesión anterior, celebrada 

el día 20-julio-2023. 
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2.-  Convocatoria del Festival Jóvenes Talentos 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos 

de la presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma. 

D. Pedro José Martínez Córdoba, Concejal Delegado de Juventud, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la aprobación de la “Convocatoria del Festival Jóvenes Talentos 2023”. 

D. Fidel Juan Francés Sánchez, preguntó, si las bases de esta convocatoria eran las mismas que 

el año anterior. 

D. Pedro José Martínez Córdoba, comentó, que eran prácticamente las mismas.  

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto, y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación de la “Convocatoria del Festival Jóvenes Talentos 2023”, 

que consta en el mismo, y el presupuesto total máximo previsto en premios por importe de 10.000 euros, 

conforme a la propuesta de resolución que consta en este expediente administrativo, debiendo suscribir 

el correspondiente Dictamen el Presidente y Secretario de esta Comisión. 

 

 

 

3.-  Resolución y concesión de premios de la convocatoria del XXIII Certamen Jóvenes 

Creadores 2023. 

En fase de deliberación de este asunto, se produjo la siguiente intervención que, a efectos de la 

presente acta, queda sintetizada y reseñada de la siguiente forma. 

D. Pedro José Martínez Córdoba, Concejal Delegado de Juventud, comentó algunos de los 

aspectos más importantes del expediente sometido a conocimiento de esta Comisión, tramitado para 

proceder a la resolución y concesión de premios de la “Convocatoria del XXIII Certamen Jóvenes 

Creadores 2023”. 

Finalizada la fase de deliberación, esta Comisión Informativa, por unanimidad, adoptó el siguiente 

acuerdo: Emitir Dictamen favorable en el expediente conocido en este asunto y proponer al órgano 

competente del Ayuntamiento la aprobación de la “Resolución y concesión de premios de la 

Convocatoria del XXIII Certamen Jóvenes Creadores 2023”, conforme a la propuesta de resolución que 

consta en este expediente, concediendo los premios que allí se relacionan y en las cuantías que 

igualmente se indican, por un importe total de 51.860,00 €, así como las menciones especiales 

(honoríficas) que también se relacionan, debiendo suscribir el correspondiente Dictamen el Presidente y 

Secretario de esta Comisión. 

 

 

 

4.-   Ruegos y Preguntas. 

En este asunto del orden del día, se produjeron las siguientes intervenciones que, a efectos de la 

presente acta, quedan sintetizadas y reseñadas de la siguiente forma. 
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4.1.- D. Fidel Juan Francés Sánchez, en relación a la matrícula en las escuelas infantiles 

municipales y en la escuela municipal de música; preguntó, si ya se conocían los datos del número de 

plazas ocupadas y si habían quedado plazas vacantes. 

D. Luis Sánchez Arévalo, comentó, que en estos precisos momentos no podría darle esos datos 

con exactitud, que los solicitaría y se los enviaría. 

D. Fidel Juan Francés Sánchez, comentó, que enviase esa información a la dirección de correo 

electrónico del grupo socialista. 

4.2.- D. Fidel Juan Francés Sánchez, en relación a la Feria Municipal del Libro Antiguo y de 

Ocasión; preguntó, si se iban a cambiar las fechas de su celebración. 

D. Ángel Fernández Silva, comentó, que en las veintiocho ediciones organizadas de esa feria no 

siempre se había celebrado en las mismas fechas, que la peculiaridad de este año era que a mediados 

de octubre se realizaría una grabación de una superproducción de varios días que afectaba a la Plaza 

Mayor y que causaría un importante impacto en la ciudad, que en segundo lugar el fin de semana del 28 

y 29 de octubre se había reservado la utilización de la Plaza Mayor por los organizadores del foro del 

ibérico para la celebración de un evento de promoción del producto del ibérico esencial para la ciudad y 

la provincia, que se había propuesto a los libreros la celebración de la feria a continuación del fin de 

semana del 28 y 29 de octubre con una duración de dieciséis días como el año anterior y que 

únicamente supondría un retraso de unos once días aproximadamente. 

Dª. Elvira Sánchez Sánchez, comentó, que su grupo político había recibido quejas de los libreros 

de la ciudad por el traslado de fechas de la feria del libro antiguo, que los libreros no compartían ese 

cambio y que deberían ser esos otros eventos los que cambiasen de fechas para ellos celebrar su feria 

en las fechas que eran tradicionales. 

D. Ángel Fernández Silva, comentó, que conocían el descontento de los libreros, que se les había 

ofrecido varias alternativas, como celebrar la feria en las mismas fechas pero en otro lugar, retrasar 

ligeramente las fechas de su celebración, o celebrarla a comienzos del mes de octubre pero al parecer 

coincidía con la feria de otra ciudad, que se trataban de un hecho puntual y que se estaba tratando de 

conciliar todos los intereses. 

Dª. Elvira Sánchez Sánchez, comentó, que esos otros eventos eran nuevos, que se podría buscar 

otro espacio o fechas para la celebración del foro del ibérico, que las fechas de celebración de la feria del 

libro antiguo eran tradicionales, que sería un error su traslado, y que no estaban de acuerdo con el 

cambio de fechas de la feria del libro antiguo. 

D. Ángel Fernández Silva, comentó, que las fechas de celebración del foro del ibérico no se 

podían modificar y que el traslado de la feria del libro antiguo únicamente suponía su retraso de unos 

días. 

4.3.- D. Fidel Juan Francés Sánchez, en relación a las piscinas de verano; comentó, que su grupo 

político había recibido muchas quejas, que la piscina de El Helmántico había tenido problemas de 

suciedad y de mantenimiento, y que la piscina de La Aldehuela había tenido una zona de césped 

encharcada permanentemente; y planteó que se tomasen las medidas necesarias para que el próximo 

año no volviesen a suceder estas situaciones. 

Dª. Mª Almudena Parres Cabrera, comentó, en relación a las quejas recibidas sobre la piscina de 

El Helmántico, que se habían enviado a la empresa concesionaria del mantenimiento, que todas se 

habían ido subsanado, y que los problemas de limpieza se solucionaron en el mismo día; y en relación al 
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espacio encharcable de la piscina de La Aldehuela, que no era problema de que se fuese el agua, que 

en ese espacio se formaba una balsa de agua, y que se iba a plantear instalar en ese espacio una 

fuente, o vallarlo, o tomar alguna medida similar, porque prácticamente era imposible su utilización.  

Dª. María Sánchez Gómez, comentó, que la mayoría de duchas no funcionaban correctamente y 

que el agua estaba tan sucia porque la gente no se podía duchar. 

Dª. Mª Almudena Parres Cabrera, comentó, que la empresa concesionaria había comunicado que 

esas deficiencias estaban subsanadas y que en todo caso las trasladaría nuevamente. 

4.4.- Dª. Elvira Sánchez Sánchez, comentó, que habían recibido quejas en relación a los 

problemas de suciedad que presentaba el entorno de la zona de El Helmántico; y planteó que se debería 

proceder a su limpieza. 

Dª. Mª Almudena Parres Cabrera, comentó, que al comienzo de la temporada sí había hojas y algo 

de suciedad, que independientemente de a quién correspondía su limpieza desde la Sección de 

Deportes se procedió a encargar su limpieza, y que ahora no estaba sucio. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión, siendo las nueve horas y cincuenta 

minutos del día ut supra indicado, de la que se extiende la presente acta, que con las formalidades 

preceptivas firma el Sr. Presidente, de todo lo cual, como Secretario de la Comisión, CERTIFICO. 

           Vº  Bº 
  El Presidente de la Comisión,           El Secretario de la Comisión, 

 
 
 
 

Ángel Fernández Silva.                Lorenzo Dosuna Sánchez. 
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ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y RÉGIMEN INTERIOR, EN SESIÓN 

EXTRAORDINARIA Y URGENTE, CELEBRADA EL DIA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2023 

 

Asistentes: 

 

Presidente: 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  (Presencial) 

 

Vocales:  

D. Ángel Molina Martínez (telemática) 

D. Luis Sánchez Arévalo (telemática) 

Dª Mª José Coca Sánchez (telemática) 

D. Pedro José Martínez Córdoba (presencial) 

Dª María Sánchez Gómez (presencial) 

D. Fidel Francés Sánchez (presencial) 

D. Juan J. García Meilán (presencial) 

D. Ignacio Javier Rivas Serrano (presencial) 

 

Técnico G.M. de Intervención: 

D. Jesús Fraile Fraile (presencial) 

 

Secretario: 

D. Andrés García Camazano (presencial) 

 

Asisten:  

D. Francisco Muñiz Hernández, Director de Área de Régimen Interior (telemática) 

 

 

 

En Salamanca, siendo las doce y cinco minutos del día 04 de septiembre de 2023, se reúne 

en la Sala de Comisiones del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, la Comisión Informativa de 

Economía, Hacienda y Régimen Interior, en sesión extraordinaria y urgente celebrada de forma 

mixta, vía presencial y telemática, para tratar asuntos de su competencia. 

Asisten los señores Concejales arriba relacionados. Abierta la Sesión, el Presidente de la 

Comisión da cuenta de los asuntos a tratar. 
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1. Apreciación de la Urgencia de la Comisión. 

El Presidente de la Comisión informa que tal como se ha comentado previamente a los 

portavoces de los Grupos Políticos, la razón de la convocatoria urgente es porque esta semana 

el Pleno del Ayuntamiento es el jueves y hay asuntos que deben incorporarse al orden del día 

del Pleno de la Corporación que hay que convocarlo hoy mismo. 

Se aprueba la urgencia de la Comisión por unanimidad de los presentes. 

 

2. Expediente incoado para la aprobación del Reconocimiento Extrajudicial de Créditos nº 

7/2023 (exp. Nº 89/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión expone que se trata de un expediente referente a facturas 

correspondientes al año anterior pero son facturas que han tenido registro de entrada en este 

año 2023 por diferentes motivos. El total son 43.371,52€ y aparecen reflejadas en la relación de 

facturas u obligaciones que se propone reconocer. 

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con el voto a favor del Grupo 

Popular  y Grupo Vox y la abstención del Grupo Socialista. 

 

3. Expediente incoado para la aprobación del Reconocimiento Extrajudicial de Créditos nº 

8/2023 (413) (exp. Nº 90/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que se trata de otro expediente referente a facturas 

correspondientes al año anterior, que sí tuvieron entrada por registro antes del 31 de diciembre 

de 2022, pero ya estaba cerrado el ejercicio y se ha retrasado su tramitación. El total es de 

1.200,00 €. 

D. Ignacio Javier Rivas Serrano consulta el motivo por el que  este tipo de reconocimientos de 

créditos se dan a menudo con retraso de meses o de más de un año, si se trata de causas que 

vienen de los proveedores o del Ayuntamiento. Propone el establecimiento de un plazo límite 

que marque el final de la tramitación y la posibilidad de cobro. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  contesta que en la mayoría de los casos el retraso es imputable 

al proveedor, con alguna excepción por parte del Ayuntamiento, por alguna incidencia interna, 

que obviamente se advierte al servicio correspondiente. No se puede dejar de reconocer una 

obligación aun cuando el proveedor se retrase, cuando el servicio o la obra se han ejecutado y 

se ha fiscalizado por la Intervención Municipal. El principal afectado es el proveedor, que 

habitualmente son los grandes suministradores de energía y además son advertidos.  

También señala el Presidente de la Comisión que el volumen de facturas afectadas por estos 

casos son mínimas en relación al volumen de facturación del Ayuntamiento anualmente. 
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Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente con el voto a favor del Grupo 

Popular  y la abstención del Grupo Socialista y Grupo Vox. 

 

4. Expediente incoado para la aprobación de la Modificación Presupuestaria por Crédito 

Extraordinario número 3/2023 (exp. Nº 91/2023 OP) 

El Presidente de la Comisión informa que es una propuesta del área de Bienestar Social a la 

Oficina Presupuestaria, se trata de habilitar en el capítulo 7 una aplicación o partida a crédito 

para una subvención a la Asociación Aspace, que ha planteado al Ayuntamiento la necesidad de 

adquirir un dispositivo robótico para el tratamiento de extremidades inferiores con el fin de 

facilitar la rehabilitación y terapia funcional de las personas con parálisis cerebral. Al 

Ayuntamiento le ha parecido razonable la petición y obviamente, como es un gasto de inversión 

y en el presupuesto si había prevista una subvención para Aspace para gasto corriente, que se 

mantiene,  esta sería a mayores para gasto de capital, por eso va al capítulo 7. La partida no 

existía y hay que crearla, esto hay que hacerlo a través de un crédito extraordinario. La baja que 

se propone es de un convenio de psiquiatría comunitaria, es una aplicación presupuestaria que 

parece que no se va a utilizar este año, se trataba de un convenio con la finalidad de atender a 

los indomiciliados que tienen algún problema psiquiátrico,  pero es un convenio que afecta al 

SACYL y el IBSAL y se ha retrasado más de la cuenta por parte de estas entidades. 

D. Ignacio Javier Rivas Serrano pregunta la fecha en que la Asociación Aspace hizo la solicitud. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  expone que la fecha exacta se conoce en el área de Bienestar 

Social, pero es reciente porque la propuesta tiene fecha de julio. Además hay que tener en 

cuenta que es un asunto que debe ir a Pleno y el primero que va a haber es esta semana en el 

mes de septiembre. 

D. Fidel Francés Sánchez comenta que lo que le preocupa al Grupo Socialista es que el convenio 

de psicología comunitaria no se llegue a realizar porque les parece algo importante. 

D. Juan J. García Meilán apunta que se lleva más de un año y medio esperando a que se firme 

este convenio, le gustaría saber los impedimentos para la firma. 

D. Fernando J. Rodríguez Alonso  comenta el convenio se pretende realizar, aunque no depende 

solamente del Ayuntamiento. 

Se adoptó dictamen favorable a la aprobación del expediente por unanimidad de los presentes. 

 

5. Ruegos y preguntas 

No hay ruegos y preguntas. 
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 Y siendo las doce y diecisiete minutos se levantó la Sesión, ordenando el Presidente la 

confección de este Acta que, como Secretario, CERTIFICO, 

 

 

 

Fdo. Fernando J. Rodríguez Alonso   Fdo. Andrés García Camazano  
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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 
 

Sesión ordinaria de 5 de septiembre de 2023 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP)          

SR. MARTÍNEZ CÓRDOBA (Grupo municipal PP)          

SR. SÁNCHEZ ARÉVALO (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. MOLINA MARTÍNEZ (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SÁNCHEZ SÁNCHEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. GARCÍA GÓMEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. MAGDALENA MIGUEL (Grupo municipal VOX) 
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento).  

 

 

La sesión se celebra con asistencia telemática del Sr. Sánchez Arévalo, Sra. Macías Tello, 

Sr. Molina Martínez y presencial del resto de integrantes.              

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 10:03 horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los asistentes precitados, integrantes de la Comisión 

Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, previa 

aprobación por unanimidad del borrador del acta remitido de la sesión anterior de 18 de julio 

de 2023.   

 

1. FAIN ASCENSORES S.A. PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE 

SUSTITUCIÓN DE ASCENSOR EN EDIFICIO SITO EN CL POLLO MARTÍN Nº 34 

(632/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

Manifiesta el Sr. Antolín Montero si este expediente se encuentra relacionado con las 

actuaciones llevadas a cabo en la zona de entreplanta en lo que era el restaurante Tobogán. 

Indica el Sr. Andrés Holgado que son expedientes independientes y con accesos igualmente 

independientes. LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

2. MIGUEL ANGEL SANCHEZ FERRERO, EN REPRESENTACIÓN DE NUEVA 

ALDEALENGUA S.L., SOLICITANDO LICENCIA URBANÍSTICA (PROYECTO 

MODIFICADO) DE EDIFICIO SITO EN CALLE TORRES QUEVEDO 15 Y CALLE PEDRO 

MENDOZA 1º (3/2020/LICU). DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN 

Manifiesta el Sr. Antolín Montero que figura como interesado el Colegio Oficial de 

Arquitectos. Señala el Sr. Andrés Holgado que a efectos de comunicación del expediente. LA 

COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 



3. D. LUIS MANUEL BLANCO MARTIN, SOLICITA LICENCIA URBANÍSTICA 

(PROYECTO BÁSICO Y DE EJECUCIÓN) DE VIVIENDA UNIFAMILIAR SITA EN CALLE 

FRANCISCO GALLEGO 16 (68/2022/LICU). DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

4. FRANCISCO JOSE RODRIGUEZ VICENTE, SOLICITA LICENCIA URBANÍSTICA 

(PROYECTO DE EJECUCIÓN) DE VIVIENDA UNIFAMILIAR EN CALLE RUIZ 

ZORRILLA 23-25 (25/2023/LICU). DAR CUENTA DE LA RESOLUCIÓN 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

5. D. MIGUEL ÁNGEL SANTOS DONOSO EN REPRESENTACIÓN DE CUBICA 

INGENIERÍA MÉTRICA S.L., PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE OBRAS DE 

INSTALACIÓN DE ASCENSOR EN EDIFICIO SITO EN CL NUESTRA SEÑORA DE LA 

ASUNCIÓN Nº 37-43 (1086/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

6. Dª. MARINA ROCÍO ANDRÉS LUCAS EN REPRESENTACIÓN DE D. JULIÁN ACLE 

GUERVOS PRESENTA SOLICITUD DE SEGREGACIÓN DE LOCAL EN DOS EN C/ 

PRIMERO DE MAYO 8 1º 1 (1146/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN.  

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

7. DAR CUENTA DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA COMISIÓN TÉCNICO ARTÍSTICA 

DE 18 DE JULIO DE 2023. 

La Sra. Sánchez Sánchez manifiesta la posibilidad de que se pueda enviar la 

documentación de los asuntos a los Grupos. LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS.  

 

El Sr. Presidente informa sobre la cuestión planteada en la sesión anterior por el Sr. 

Antolín Montero sobre la recepción de obras de la ciudad deportiva Lazarillo, indicando que el 

final de obra se produce con fecha de 31 de julio de 2023 y la recepción a fecha de 31 de agosto 

de 2023.  

 
RUEGOS Y PREGUNTAS.  

 

El Sr. Antolín Montero manifiesta que se encuentran en información pública los 

expedientes de planeamiento sobre Cabezas y Ciudad Jardín (Peri) de los que se podía haber 

dado cuenta en esta sesión. Manifiesta el Sr. Presidente que se toma nota para la próxima 

sesión.   

 

La Sra. Sánchez Sánchez se interesa por las siguientes cuestiones:  

- Incidencias en la Plaza Mayor producidas en esquina restaurante Cervantes y caída de 

agua de bañera que crea humedad en zona de los Escudos. Manifiesta el Sr. Presidente sobre la 

primera que era cuestión de recogida de canalones, observada in situ por bomberos que 

tomaron las medidas oportunas para su subsanación y comunicación a los responsables. En 

cuanto a la segunda no tiene constancia y se procede a consultar.  

- Vivienda en calle Arroyo Santo Domingo. Manifiesta el Sr. Presidente que hay varias 

viviendas en citada calle con problemáticas diversas. Que se han presentado diferentes 

proyectos para la ejecución de las obras aprobadas.  

- Solar donde se ubicaba la Churrería en calle San Pablo. Manifiesta el Sr. Presidente 

que se realizaron las preceptivas excavaciones autorizadas por la Junta de Castilla y León para 

seguir edificando. Que se trata de actuaciones ya consolidadas en cuanto a su realización.  
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- Seminario Carvajal. Se están iniciando los trabajos relativos al proyecto aprobado que 

incluyen todas las fases excepto la del edificio cuatro que se realizará en una fase posterior.  

- Excavación en zona calle San Pablo. Manifiesta el Sr. Presidente que con motivo de 

una actuación del Proyecto LIFE para sustituir un pavimento con la incorporación de unos 

parterres, se localizan restos de edificación medieval y losas de origen romano. Se documentan 

y se da cuenta a la Junta de Castilla y León, proponiéndose por parte de los técnicos cubrirlo 

para evitar su deterioro al no ser restos significativos.  

Manifiesta la Sra. Sánchez Sánchez que, antes de cubrirlos, se podían haber puesto de 

manifiesto a la ciudadanía para que todos los interesados pudieran haberlos visionado pues 

considera que en la actualidad las cuestiones arqueológicas así como el turismo arqueológico 

tienen gran relevancia, considerando ello una oportunidad perdida. El Sr. Presidente manifiesta 

que es una opción que se podía haber seguido, no obstante se valoró la opinión de los expertos 

que participaron en el proceso y se decidieron las actuaciones anteriormente comentadas. El Sr. 

Antolín Montero manifiesta que en el caso del teatro anatómico de San Nicolás se permitió el 

visionado de los restos durante unos días y luego se procedió a su cubrimiento, entendiendo 

que no son actuaciones incompatibles.  

La Sra. Sánchez Sánchez manifiesta en relación con las casas de la Muralla que participó 

en el proceso de trabajo de la cerca nueva en el año 2015. 

 

La Sra. García Gómez manifiesta en relación con el asunto antes mencionado que a su 

juicio la decisión de cubrir los restos o permitir verlos y luego taparlos aunque se base en 

valoraciones de expertos, es una decisión política. Asimismo se interesa por las actuaciones que 

pudieran estar previstas bien por el Ayuntamiento bien por los propietarios particulares en 

relación con el Edificio Calle Rabanal, el de las Tres Culturas en calle La Rúa nº 17 así como el 

de calle La Rúa nº 49 y Caserón neobarroco en Avenida Italia. Manifiesta el Sr. Presidente que se 

consulta.         
 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:34 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  
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COMISION MUNICIPAL DE POLICIA, TRÁFICO Y TRANSPORTES 

 

Sres. Asistentes: 

Carabias Acosta 

Molina Martínez 

Rodríguez López 

Macías Tello 

Coca Sánchez 

Santa María Trigo 

García Meilán 

Fuentes Chaves 

Pérez de la Sota 

 

Servicios Técnicos Municipales: 

Blanco Hernández 

Periáñez Martín 

Domínguez de Prado 

Ramos Pereira 

González Sastre 

 

Secretario: 

Alonso Uceda 

  

En la ciudad de Salamanca, siendo las 08,30 horas del día 6 de Septiembre de 

2.023, se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la 

Corporación Municipal, en Sesión Ordinaria y en Primera Convocatoria, los/as 

componentes de la Comisión Municipal de Policía que al margen se indican, para tratar 

los siguientes asuntos: 

1.- Aprobación del Acta de la Sesión anterior. Se aprueba. 

2.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de solicitud de licencia ambiental: El de CSJ CAPUCHINOS, 

S.L., realizando solicitud de licencia ambiental para ampliación de establecimiento 

destinado a clínica veterinaria, sito en Cl. Riaño 28 (Fecha de inicio 24-02-2023). 

CLINICA VETERINARIA SALINERA. 14/23 LAMB. 
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3.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de inicio de actividad/apertura: El de 

COLEGIO OFICIAL DE FARMACEUTICOS DE SALAMANCA, realizando comunicación de 

apertura de establecimiento destinado a colegio oficial-administrativo, sito en Cl. 

Ancha, 8 (Fecha de inicio 18-04-2023). COLEGIO OFICIAL DE FARMACEUTICOS DE 

SALAMANCA. 72/23 APER. 

4.- Por parte de la Comisión se informa/n favorablemente por unanimidad el/los 

siguiente/s expediente/s de comunicación de cambio de titularidad: El de A.A.S., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C 

(bar sin música), sito en Cl. La Latina 5 (Fecha de inicio 07-06-2023). BAR LASO. 

121/23 CTIT; el de O.G.R., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento destinado a venta de productos de alimentación con venta de bebidas 

alcohólicas, sito en Avda. Portugal 126 (Fecha de inicio 16-06-2023). KIOSCO “EL 

GOLOSEO”. 123/23 CTIT; el de J.M.G., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento destinado a peluquería, sito en Cl. Alfonso de Castro 6 

(Fecha de inicio 26-06-2023). PELUQUERÍA AKUA. 130/23 CTIT; el de GANADERIA 

CASASECA 2010 SLU, realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento destinado a oficinas y almacén de accesorios de automoción, sito en 

Cl. Hoces del Duratón, 17-23 (Fecha de inicio 02-03-2023). GANADERIA CASASECA. 

53/23 CTIT; el de BURGER KING SPAIN S.L., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento de categoría E (comida rápida), sito en Cl. Prior 4 (Fecha 

de inicio 13-01-2023). BURGER KING. 6/23 CTIT; el de EL UNICORNIO DE ANA S.L., 

realizando comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría B 

(bar con música), sito en Cl. Gran Vía 89-91 (Fecha de inicio 20-04-2023). CAFETIN 

SCHERZO. 90/23 CTIT; el de ALCAMPO, S.A., realizando comunicación de cambio de 

titularidad de establecimiento destinado a supermercado, sito en Ps. Rollo, 62 (Fecha 

de inicio 14-07-2023). ALCAMPO. 144/23 CTIT; el de A.X.A.D., realizando 

comunicación de cambio de titularidad de establecimiento de categoría C (bar sin 

música), sito en Ps. Canalejas, 92-96 (Fecha de inicio 19-04-2023). URYBAR DELY. 

88/23 CTIT; el de ALCAMPO, S.A., realizando comunicación de cambio de titularidad de 

establecimiento destinado a supermercado, sito en Av. Portugal, 90 (Fecha de inicio 

13-07-2023). ALCAMPO. 141/23 CTIT; el de ALCAMPO, S.A., realizando comunicación 

de cambio de titularidad de establecimiento destinado a supermercado, sito en Av. 

Federico Anaya, 62 (Fecha de inicio 14-07-2023). ALCAMPO. 143/23 CTIT. 
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5.- Informaciones varias. 

Se informa a la Comisión sobre los siguientes temas: 

A.- Con relación a los autobuses urbanos, por parte del Sr. Concejal Delegado se 

expone que durante el mes de Agosto se han contabilizado un total de 316.866 

viajeros, lo que supone un incremento del 21 por ciento sobre los datos de Agosto de 

2.022. 

B.- Con relación a las actuaciones de la Policía Local, por parte del Sr. Mayor de la 

Policía Local se informa que la actividad se ha desarrollado sin incidencias reseñables.  

C.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que la actividad se 

ha desarrollado sin incidencias reseñables. 

D.- Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Tráfico se informa que el tráfico se ha 

mantenido dentro de la normalidad habitual de estas fechas. Ha habido una 

disminución de los niveles de tráfico del 7 por ciento con respecto a Julio, pero esta 

última semana se ha producido un incremento del 11 por ciento con relación a la 

semana precedente. 

6.- Ruegos y preguntas. 

6.1.- Por parte del Grupo Socialista se solicita una explicación para los retrasos de 

los autobuses de estas últimas semanas, en particular, en la Línea 4 y en el momento 

de salida por las mañanas, que no se producía a las 07,15 horas como debería ser. 

Por parte del Sr. Concejal Delegado se informa que el único incidente del que tiene 

conocimiento tuvo lugar el pasado 24 de Agosto por el fallecimiento del padre de un 

conductor, que no se pudo sustituir de forma inmediata y tuvo una afectación en la 

frecuencia de la Línea de 2 minutos. No le constan más incidencias. Ayer se produjo 

también la indisposición de un conductor que obligó a su sustitución y ocasionó un 

retraso puntual. 

Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Tráfico se informa que desconoce la existencia 

de tales incidentes y solicitará información al respecto. No obstante, los problemas 

puntuales que hayan podido padecerse no deberían haber afectado a las frecuencias 

de las líneas pues el número de vehículos utilizados ha sido el mismo, siendo la 

empresa la primera interesada en poner en circulación todos los vehículos de cada 

Línea. 

Por parte del Grupo Socialista se expone que no se entiende que la contestación a 

las quejas formuladas por los usuarios de los autobuses urbanos sean respuestas tipo, 

a pesar de que las quejas que se formulan se refieren a aspectos muy concretos. 
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6.2.- Por parte del Grupo Socialista se solicita el Convenio de colaboración del 

Ayuntamiento de Salamanca con la Asociación de Empresarios de Hostelería para la 

Feria de Día y sus bases reguladoras. Se pregunta por la duración del Convenio, al 

haberse suscrito el anterior Convenio de 2.019 con una duración de tres años. Por 

parte del Sr. Presidente se informa que se remitirá dicha documentación. El Convenio 

se ha firmado este año y tiene una duración anual. Las bases reguladoras son las 

mismas, con la excepción de incluir las zonas de veladores, no de casetas, en algunos 

emplazamientos. 

6.3.- Por parte del Grupo Socialista se muestra una fotografía sobre la instalación 

de un macetero de grandes dimensiones que dificulta la utilización de una de las dos 

plazas de aparcamiento para personas con movilidad reducida situadas en la Plaza de 

los Bandos. Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Bomberos se informa que por la 

colocación de las casetas se han reducido los aparcamientos existentes y se han 

desplazado algunos maceteros en la zona. Por parte del Sr. Mayor de la Policía Local se 

expone que se moverá el macetero para no entorpecer las maniobras de aparcamiento 

en dicha plaza. 

6.4.- Por parte del Grupo Socialista se traslada la queja de varias personas mayores 

sobre la escasa duración de la fase verde del semáforo situado frente al Hospital 

Virgen de la Vega. Por parte del Sr. Jefe del Servicio de Tráfico se informa que se 

comprobará. 

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la Sesión, siendo las 08,50 horas 

del día arriba indicado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO. 

EL PRESIDENTE     EL SECRETARIO 

 


